

昨年の11月26日(土)に、八尾市立総合体育館で開催された『いきいき健康フェスティバル in 八尾』に新星体操研究会として初めて出演させていただきました。

このイベントは、八尾市立総合体育館(八尾ウイング)の完成記念の柿落としとして開催されたもので、様々な健康づくりを楽しむ仲間が集えるよう、演技発表会や体験型イベントが行われてきたというのですが、25周年を迎えられた今回を最後に、残念ながら幕を下ろされることになりました。

伝統ある『いきいき健康フェスティバル in 八尾』の最後の開催に私たちが出演させていただけることを大変光栄に思いながらも、今回で最後なんだという淋しさも感じました。

今回の出演では、実際にフロアでの場当たりができないまま本番に臨む・・・という事だったので、誰を基準にするか、前後左右どれくらいの距離を取るか等々、立ち位置を決めるのにとっても苦労しました。目印にするものを各自が事前に把握できないのは、隊形移動が見どころだという作品には難しいものがあります。特に、V字型に隊形移動をするところがなかなかうまく行かず、当日の練習場でも何度もイメージしながら練習をし、ギャラリーからもフロアの様子を事前に見て、一列目の位置と左右の端の位置を決めた上で本番に臨みました。位置取りにかなりハラハラしましたが、間違えても気にせず笑顔で大きく動くことを心がけて、無事にやりきることができました。応援していただいた皆さま、本当にありがとうございました。

12組の演目があり、出演の直前まで観覧しましたが、かわいらしい子ども達の元気な動きや、非常に柔軟性の高い動きのグループなど、どの団体もこの日に向けて練習してきた成果を存分に発表されていたように感じました。またスタッフの皆さまには心暖かい対応をしていただき、大変感謝しております。

仲間との達成感をこうして味わえるのも、イベントを主催してくださった方々あってのことです。長い間、本当にありがとうございました。私たちは、これからも目標をもって活動を続けていきたいと思っております！



